
  

 

ました。藤嶋会長、地区新井清太委員を始め、小
林又次郎会長エレクト、新藤信夫会員、佐藤真義
会員、十文字会員、平野会員、内藤会員、またお
出かけの途中お立ち寄りになって募金をお手伝い
いただいた菊池会員とお二人のお嬢さん、そして
お孫さんと共にご参加いただいた事務局の清水さ
ん、大変ありがとうございました。皆様お疲れ様
でした。 
5. 17日（日）地区米山修了式が行われました。歴
代部門委員長として参加された藤嶋会長、継続生
として出席のリャンちゃん、お疲れ様でした。昨
年度米山奨学生のグェン・ティ・ガンさんも学友
として参加してくれました。その際、島村まり子
会員にご紹介され、同様に米山学友でもあるガン
ちゃんのお姉さんにもお会いしましたのでご報告
いたします。 
 
 
 
■株式会社パレスエンタープライズ  
海保 邦男会員 

2015（H.27）年に入会し９年お世話に
なりました。ここ数年、コロナ禍でパ

レスホテル大宮も大
変でした。ロータリ
ー活動に十分な時間を割くこと
が出来ずお詫びします。緊急事
態宣言が出された時にはお客様
にご迷惑をおかけしました。そ

の際は温かい言葉をかけていただき感謝します。 
 
 
 
■親睦委員会 委員長 川井 理砂子 
４/２（火）は、観桜会です。気象庁の
開花予想によると、その頃、大宮公園の
桜は咲いているかと思われます。皆様の
ご参加をお待ちしております。 
 
 
 
 

■出席委員会 委員  
川﨑 春夫 

 
 
 
 
 

 
■副ＳＡＡ  

  胡 平 
 
 
 
 
 
内藤 公代 会員 
株式会社リープリープ 
2023 年４月３日入会 

 
リープリープでは、ゴルフウエア
を販売するパーリーゲイツ浦和店
とパーリーゲイツ前橋店を運営し
ております。 
取り扱いブランドはパーリーゲイ
ツとパーリーゲイツから派生したマスターバニーエディ

ションと PGG の 3 ブランドで、パーリーゲイツは今年 35
周年を迎えるブランドです。 
 
・パーリーゲイツの始まり 
サンエーインターナショナルという会社の人がゴルフを
始めてみたら「着たい」と思えるウエアがなかったため、
「それなら自分たちで作ってしまおう」と立ち上げたゴ
ルフブランドです。今では当たり前になった、チノパン
をゴルフに取り入れたのもパーリーゲイツが最初でした。
今でもちょっと先行くウエアを作り続けています。 
・マスターバニーはパーリーゲイツより、アスリート志
向の方や、シンプルがお好みの方向けで PGG はゴルフだ
けでなく、色々なスポーツシーンで使えるおしゃれで、
機能的なウエアです。最近では日常にも着ていただける
お洋服も展開するようになっています。 
 
私は、群馬県みどり市に３人姉弟の長女として生まれま
した。小さいころから天真爛漫で根拠もないのにポジテ
ィブでした。 
仕事を始めたきっかけは、結婚した夫に「ゴルフショッ
プを始めたい」という夢があって、それを応援する形で
した。今振り返ると、大変すばらしいお客様に恵まれ、
人生で初めて「こんなに楽しい、面白い」と思ったのが
この“販売”という仕事でした。店舗も最初は小さな店
舗から移転をしながら、今の前橋店があります。この仕
事で自分自身が成長し、人生が変わる、夢中になる体験
をさせてもらいました。 
娘が中学生のころ離婚をしています。一人で娘を育てて
いくというミッションが加わり、仕事に対する気持ちが
ますます強くなりました。 
私の人生は、結婚で今の仕事に出会い、娘の存在が仕事
の基盤を作る、頑張れるパワーになりました。運命だっ
たのだと思います。 
 
昨年の 12 月に相模原ゴルフクラブで開催された、ウエア
契約プロ 46 名が参加したエンジョイカップに参加しまし
た。私の会社でもアマチュアゴルファーに喜んでいただ
くためのゴルフコンペを開催しています。たくさんの切
り口から、ゴルフという素晴らしいスポーツをこれから
どんどん広めたいと思っています。 
 
こちらは昨年９月に開
催した、弊社の 30 周年
のゴルフコンペのドロ
ーンで撮影した集合写
真。187 名の参加者にお
集りいただきました。 
 
こちらはその時のワンオンチャレンジ
ホールでの写真で、正面にすらりと写
っているイケメンは、マスターバニー
エディションのモデルでプロゴルファ
ーの山形陵馬プロです。隣にいらっし
ゃる素敵な女性は、我がクラブの福田
和子先輩です。このころ私はまだ入会
したばかりで、お誘いするのもドキド
キしてしまいましたが、笑顔でご快諾
いただきました。ロータリアンとはこういう方なのだと
感銘を受け、リスペクトする大先輩です。しかも PGG の
ニューウエアでご参加くださいました。ありがとうござ
いました。 
 
一人娘は現在、歯科医師となって結婚をして６歳の孫と
沖縄で幸せに暮らしています。私は群馬と埼玉と沖縄を
行き来しながら過ごしています。 
 
私の趣味は元々、旅行とゴルフでし
たが、こちらのクラブで風香先生と
の運命的な出会いがあり、書道の趣
味も加わりました。とても難しいで
すが、充実しています。 
 
ロータリークラブに入会させていただきまして、このク
ラブならではの素晴らしい素敵な方々との出会いがあり、
刺激的で有意義な時間を過ごすことができて、心から感
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